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RESUME 

La Recherche d’Information est une branche en informatique qui s’intéresse à l’acquisition, 

l’organisation, le stockage et la Recherche des Informations. Ce domaine a atteint son plein 

essor avec l’apparition des documents dit semi-structurés comme les documents de type XML 

ou HTML. Dans ce travail, nous nous intéressons à la Recherche d’Information dans les 

documents semi-structurés de type XML. Notre objectif est de concevoir et de réaliser un 

Système de Recherche d’Information Semi-structuré basé sur les réseaux possibilistes. Les 

relations document-éléments et éléments-termes sont modélisées par des mesures de 

possibilité et de nécessité. Dans cette approche développée, la requête de l’utilisateur 

déclenche un processus de propagation pour retrouver des documents ou des portions de 

documents nécessairement ou au moins possiblement pertinents par rapport à la requête. 

 

Mots-clés : Recherche d’Information Semi-structurée, Indexation, langage XML, théorie des 

possibilités, réseaux possibilistes. 

 

 

 

ABSTRACT 

The Information Retrieval is a branch on information technology that concern acquisition, 

organization, storage and information retrieval. This domain reaches a more expansion with 

the apparition of semi-structured documents based on XML or HTML. In this work, we are 

interested in Information Retrieval in semi-structured document like XML document. Our 

object is to design and to realize a Semi-structured Information Retrieval System based on the 

possibilitic network. The document - elements and elements - terms relations are modelled by 

measures of possibility and necessity. In this approach, the user's request starts a process of 

propagation to recover documents or portions of documents necessarily or at least possibly 

relevant.  

 

Keywords:  Semi-structured Information Retrieval, Indexing, XML language, possibilitic 

theory, possibilitic networks. 
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